# Economía en fase de recuperación

Nueva York, mayo 7 (Latin-Reuter). Prácticamente todos están de acuerdo ahora en que la economía ha entrado en una fase de recuperación desde finales del año pasado o el inicio de 1983. Y continuará cuando menos durante 1984, según el pánel de ejecutivos financieros de la Conference Board.

Estos expertos esperan que la economía crezca a un ritmo promedio de 2,4 por ciento en 1983 y 4,1 por ciento en 1984. Nadie, dentro del pánel de 36 miembros, espera que la inflación constituya un problema grave ya sea en este año o en el

siguiente. Durante 1983, según ellos, el indice promedio inflacionario será de sólo 4,4 por ciento, lo cual representa una reducción de su pronóstico de 6,1 por ciento, hecho hace meses. Y esperan que la inflación en 1984 suba moderadamente en 1984, hasta llegar a 5,3 por ciento.

Abajo de la superficie, sin embargo, hay aun ansiedad acerca de la estabilidad y durabilidad de la recuperación. Diversos economistas han estado elaborando su lista de inquietudes. Albert S. Cox, presidente de Merril Lynch Economics, dice

Pasa a la página 26



EN LIBANO. Beirut, mayo 7 (Servicio Especial). Un delegado del Comité Internacional de Cruz Roja, CICR, recoge información de personas que buscan a familiares desaparecidos en esta convulsionada ciudad. La Cruz Roja Internacional se esfuerza por encontrar a los desaparecidos quienes muchas veces están en tratamiento por heridas.

# Mejor que antibióticos es la miel dice médico

La Paz, mayo 7 (UPI). La miel de abejas puede utili-zarse en sustitución de los antibióticos para curar heridas infectadas, quemaduras y complicaciones postoperatorias, dijo un médico boliviano. Haroldo Méndez de la Fuente, profesor de Ciregenética, del Departa-mento de Biología de la Uni-versidad de Santa Cruz, declaró haber llegado a esta

conclusión luego de una in-vestigación científica y de comprobaciones prácticas. Explicó al diario "El Mundo", de Santa Cruz, que las ventajas se traducían en la disminución del costo en la disminución del costo en los tratamientos prolonga-dos con antibióticos, la no alteración de la flora intestinal afectada por el uso in-

### Costeau relata viaje a través del Amazonas

Río de Janeiro, mayo 7 (AP). Dos años de exploraciones en el Amazonas reve-laron al oceanógrafo francés Jacques Cousteau va-rias curiosidades naturales

y poca contaminación.
El famoso investigador
dijo en conferencia de prensa aquí que en su viaje de exploración por Perú, Co-lombia y Brasil encontró lo que podría ser la especie de

delfines más inteligentes del mundo, reptiles que ne-cesitan de las termitas para incubar sus huevos, y pira-ñas amistosas.

Su expedición también tropezó con una tribu hostil que los forzó a abandonar su campamento en la selva. Según Cousteau, por el

momento el río Amazonas

Pasa a la página 14

# Aumenta uso del tabaco en Europa Occidental

Paris, mayo 7 (AP). Con menos fumadores, pero más humo, el tabaquismo domina en Europa Occiden-tal a pesar de las intensas campañas contra el hábito del cigarrillo.

Los especialistas de la Co-munidad Económica Euro-pea que acaban de realizar un estudio del problema lle-garon a la conclusión de que los riesgos que supone para

la salud no son suficientes para disuadir a los fumadores de uno y otro sexo y el tabaco es inmune a todos los

argumentos.
En otras palabras el tabaco, como el Ave Fénix, renace de sus cenizas.

La multiplicación del hábito de fumar ha sido astronómica al comienzo del siglo actual, por

Pasa a la página 14

#### Arrestan a Robin Hood de la era de computadoras

Olimpia, Washington, mayo 7 (AP). Un programa-dor de computadoras en el Departamento de Benefi-cencia del Estado utilizó sus capacimientos para robar conocimientos para robar fondos de esa agencia, los que luego distribuía desde un bar entre personas necesitadas, dijeron autoridades.

des. Stanley V. Slyngstad, de 44 años, llegó a distribuir 17 mil dólares en un bar aquí, entre determinadas personas que necesitaban ayuda, indicó la policía local.

Por la apropiación de esos fondos Slyngstad enfrenta 10 años de prisión tras declararse culpable el miércoles de robo en primer gra-

Pasa a la página 26

#### Tendero halla bomba de la 2a. **Guerra Mundial**

Londres, mayo 7 (UPI). Londres, mayo 7 (UP1). Un dueño de tienda en-contró una bomba sin es-tallar del tiempo de la Se-gunda Guerra Mundial en una transitada calle de Londres, la que recogió pa-ra ser posteriormente de-sactivada por expertos en explosivos. explosivos.

"Parecía exactamente como lo que uno se imagina

como lo que uno se imagina que es una bomba, igual que en las películas", dijo Gordon McCrae, de 30 años.
"Fue justo al frente de una escuela y pensé que seria mejor sacarla del camino de los niños", declaró. McCrae se encontraba paseando a su perro cuando se tropezó con la bomba en una



50 DIPUTADOS. Bonn, mayo (DaD). El Parlamento de la República Federal de Alemania, durante una de sus habi-tuales sesiones en que se reúne un medio centenar de diputa-dos, quienes dan gran solemnidad a las sesiones por su com-

portamiento respetuoso y digno.



DANZA AEROBICA. Bonn, mayo (DaD). El "Aerobic Dancing" o baile gimnasia, llega-do a Alemania desde los E.U.A., hace sólo unos meses ha conquistado el corazón de los alemanes. Es practicado en cursos espe-ciales que se dan en todas las ciudades del país a 3 millones de mujeres, quienes afir-man que mejora la salud y embellece.

#### Rusia acelera su espionaje mundial

Washington, mayo 7 (Latin-Reuter). La expulsión de los agentes soviéticos desenmascarados no es una simple coincidencia, efirma el aditorialista del una simple coincidencia, afirma el editorialista del "Charleston", del "News" y el "Courier". Constituye un indicio de que la Unión Soviética ha acelerado sus actividades de espionaje en todo el mundo, agrega.
Tiene razón. Desde que Yuri Andropov, el director de la KGB, recibió el espaldarazo como el sucesor del

darazo como el sucesor del agonizante Leonid Breznev, los hombres de la KGB em-pezaron a ser instalados como los primeros secretarios o los humildes choferes co-

Pasa a la página 11.



MAS COTIZADO. Nueva York, mayo (AP). "Niña en rebozo", cuadro del mexi-cano Diego Rivera, de 1938, es la pillora más cotizada

### Más hormona femenina en hombres cardíacos

Nueva York, mayo 7 (UPI). Altos niveles de una hormona sexual femenina fueron hallados en hombres de entre 61 y 88 años que s u frieron ataques cardíacos, según un estudio preparado para el Instituto Nacional de Salud de Estados Unidos, que fue divulga-

do hoy.

La hormona femenina, conocida como estrógeno, no aparece en hombres de

la misma edad que no sufren males coronarios, señaló el estudio.

naio el estudio.

El hallazgo, publicado en la edición de mayo de "The American Journal of Medicine", confirma los de otro estudio que comparó un grupo de hombres de 34 a 43 años algunos de acuales. años, algunos de los cuales tuvieron ataques cardíacos mientras otros, no.

Pasa a la página 11

# Hostilidad es causa de enfermedad coronarias

Washington, mayo 7 (UPI). El endurecimiento de las arterias, antesala del sincope cardiaco, puede ser provocado en los humanos animados por sentimientos de hostilidad creados por na gran tensión seguid. una gran tensión social, incluso si consumen una dieta baja en calorías y co-lesterol, reveló hoy el primer estudio de su especie

realizado con animales de laboratorio.

El descubrimiento anunciado por el doctor Jay Kaplan, de la Escuela de Medicina de Bowman Gray School de Carolina del Norte, podría ayudar a explicar por qué algunas personas contraen severos casos de

Pasa a la página 9

# Christie's y Sotheby's subastan arte de A.L.

Nueva York, mayo 7 (AP). El colombiano Fer-nando Botero y el mexicano Rufino Tamayo dominan por el número e importan-cia de sus cuadros, las su-bastas de obras de arte de América Latina que Chris-tie's y Sotheby's efectuarán en Nueva York la semana próxima próxima

Aunque el más cotizado es el lienzo del pintor mexica-

no Diego Rivera "Nina en Rebozo", valorado con un estimado máximo de 180 mil dólares, 15 de los 20 más valiosos, con precios que os-cilan entre los 50 mil y los 160 mil dólares, son de Bote-

ro y Tamayo.

Entre las 18 obras de Botero que serán vendidas los días 12 y 13 de mayo del to-

Pasa a la página 11

# El Pioneer 10 avanza al final del Sistema Solar

Nueva York, mayo 7 (Latin-Reuter). Lejos, le-jos, donde la Tierra es solajos. donde la Tierra es solamente un pequeño punto de luz y el Sol es un pálido circulo de menores consecuencias, una pequeña nave espacial viaja incansablemente hacia lo inexplorado. Ninguna máquina de diseño humano había ido tan lejos. El "Pioneer 10" ha viajado hasta los dominios de Plutón, distancia a la que llegó este lunes, y sigue

avanzando hacia el final del Sistema Solar.

Desde allá, ahora a unos 4,500 millones de kilómetros 4,500 millones de kilômetros de distancia, el transmisor de radio, de ocho watts, del "Pioner" envia tenues men-sajes a la Tierra todos los días, murmullos de des-cubrimiento. El tiempo de recorrido de estos informes, ne visiana la relocidad de que viajan a la velocidad de la luz, es de 4 horas y 16 mi-

Pasa a la página 7